

Cuba remercie la CELAC de son soutien solidaire

Image not found or type unknown

La Havane, 20 juillet (RHC) Le Président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a remercié la Communauté des États d'Amérique Latine et des Caraïbes (Celac) pour leur geste de soutien face au Covid-19 sur l'île.

Sur son compte Twitter, le Président a exprimé sa gratitude à l'organisation régionale pour l'envoi de 800 000 seringues et aiguilles pour contribuer au processus de vaccination dans la nation des Caraïbes ; et particulièrement au Mexique, qui assure la présidence temporaire de Celac.

La veille, le Ministre des Affaires Etrangères de Cuba, Bruno Rodríguez, a exprimé sa gratitude à Celac et a souligné que plus que jamais une coopération conjointe s'impose.

La cargaison reçue par l'île antillaise rejoint les livraisons de ventilateurs mécaniques et de vaccins à d'autres pays membres, dans le cadre de la stratégie de l'organisation pour contrer l'impact de l'urgence sanitaire.

Pour la nation caribéenne, soumise aux limitations causées par le blocus économique, commercial et financier des États-Unis, l'aide de Celac, des mouvements de solidarité et des Cubains vivant à l'étranger est essentielle pour mener la campagne de vaccination avec ses propres vaccins.

.Au 16 juillet, plus de deux millions 91 personnes avaient reçu le calendrier vaccinal complet, que ce soit dans le cadre d'essais cliniques ou d'interventions sanitaires.

Cuba a développé cinq candidats vaccins contre le Covid-19, dont Abdala qui a déjà reçu une autorisation d'utilisation d'urgence, tandis que Soberana 02 a terminé l'essai clinique de phase III avec une efficacité de 91,2%.

L'île antillaise connaît la troisième vague de la maladie et a signalé ce dimanche 6 272 nouvelles infections, en plus de 62 décès

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/264413-cuba-remercie-la-celac-de-son-soutien-solidaire>



Radio Habana Cuba